

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Mort et funérailles de la Mère Supérieure de l'Hôpital-Général de Québec, 407. — Le Ritualisme, 423. — Lettre d'un missionnaire du Japon, 421. — Les pauvres païens malades et moribonds, 422. — A propos des vœux, 423. — Testament religieux de l'ex-abbé Chiniquy, 424. — Philippines, 426. — Condamnation méritée, 426. — Au Manitoba, 426. — Les fautes de l'Italie, 427. — A Saint-Casimir, 427. — A propos d'instruction publique, 428. — La répartition scolaire, à Montréal, 428. — Expérience de navigation sous-marine, 427. — L'alcool ne désaltère pas, 430. — Le corps humain, 430. — Projet de colonisation de M. l'abbé Morin, 431. — Calendrier, 432. — Memento hebdomadaire, 432.

MORT ET FUNÉRAILLES

DE LA

MÈRE SUPÉRIEURE DE L'HOPITAL-GÉNÉRAL
de Québec.

Les Dames religieuses hospitalières de la Miséricorde de Jésus, du monastère de Notre-Dame-des-Anges (Hôpital-Général de Québec), ont eu la douleur de perdre leur Supérieure, la Mère Saint Stanislas de Kostka, née Marie-Anne-Julie-Antoinette Pagé. Agée de 48 ans à peine, cette vénérable servante de Dieu et mère dévouée des pauvres, comptait déjà vingt-cinq années de profession religieuse. C'est samedi, le 18 de ce mois, à 11 heures du matin, qu'elle expira, après une très longue maladie qui lui a permis d'édifier plus particulièrement encore ses sœurs en religion, par sa foi vive, son courage dans la souffrance, son admirable soumission à la volonté divine.

La Mère Saint Stanislas était douée de qualités et de talents exceptionnels, qui la désignèrent à des postes importants, notamment à celui de Supérieure de la communauté, qu'elle occupait depuis une couple d'années.

C'est, croyons-nous, la quatrième fois depuis l'établissement